

GROS CHIENDENT

Dactyloctenium aegyptium (L.) Willd. & australe Steud.
Poaceae



GRAMINÉES À ÉPIS DORSIVENTRAUX

Les feuilles ont un limbe linéaire ondulé, une nervure centrale en gouttière et des marges à poils rigides donnant à la feuille une texture rugueuse. Les tiges sont stolonifères, s'enracinant aux nœuds chez *D. australe*. L'inflorescence est composée de 1 ou 3 épis allongés et vert pâle chez *D. australe* (1a) et de 4 (parfois 5-6) épillets courts et brunâtre chez *D. aegyptium* (1b). Les épillets sont portés à la face inférieure d'un axe élargi et aplati (épis dorsiventraux).

LE SAVIEZ-VOUS ?

D. aegyptium (l'espèce à 4 épis) est utilisée à La Réunion en tisane pour faire pousser les dents de lait. Leur dénomination « gros chiendent » est une confusion avec *Eleusine indica*, qui elle aussi est une graminée à épis dorsiventraux mais qui, contrairement à ces deux espèces de *Dactyloctenium*, est une vivace particulièrement difficile à déraciner.

